

米粉粘土遊び

赤ちゃんでも安全な米粉粘土。
やわらかいので、のぼしたり・ちぎったりが簡単
にでき、みんな夢中になって触っていました。



こんにちは あかちゃん

令和7年2月発行 わかたけこども園

赤ちゃん新聞 No.3

寒い日が続きますが、さくら組の子ども達は元気いっぱいです。
入園当初は、小さかった子ども達もいろいろな事ができるようになり、
毎日感動の連続です。お友達との関わりも増え、同じ玩具で遊んだり、
追いかけてっこしたり、一緒に踊ったりし、楽しそうな笑顔と賑やかな声
が毎日溢れています。

さくら組で過ごすのも残り1ヶ月。一人一人の「できた！」を、
一緒に喜びながら、のびのび楽しく過ごしていきたいと思います。

いろんなことができるようになりました！！

スタンプ遊び

タンポに絵の具を付け、画用紙にポンポン
..嬉しそうに色を付けていた子ども達。
カラフルな作品が完成～！！



ついた！



おもしろ～い



雪遊びしたよ

大きなタライに雪を入れ、室内で雪遊びしました。最初は冷たさに驚いている子もいましたが、少しずつ触れるようになり、雪の感触を確かめたり、ままごとのお皿やコップに入れたりして、楽しそうな子ども達でした。



おてつないで、仲良くお出かけ



みて！できた～



はけたよ！！

みんなで頑張ってお片付け！！



すごいでしょ～

よいしょっ！と



リトミックスカーフ！

色とりどりのカラフルなスカーフ！
フワフワの感触を確かめたり、ボックスに
出し入れしたり、身に着けたり・・・
いろいろな遊び方ができる素敵なスカーフ
です。



お散歩ロープみたい！！



気持ちいい～！